

Communiqué du Député des Hautes-Pyrénées Jean-Bernard SEMPASTOUS

Bagnères-de-Bigorre, le 6 septembre 2020

C'est la seconde fois en peu de temps que le 1^{er} Régiment de hussards parachutistes de Tarbes est touché par la perte des leurs.

C'est avec beaucoup d'émotion que j'ai appris, comme de nombreux Bigourdans, le décès au combat des deux hussards parachutistes, le première classe Arnaud VOLPE et le brigadier-chef de première classe ST (*A la demande de la famille, son nom n'est pas publié*) engagés au sein de de l'opération Barkhane au Mali.

Je tiens à présenter mes plus sincères condoléances à leurs familles, à leurs proches, mais aussi à l'ensemble du 1^{er} Régiment de hussards parachutistes qui se trouve encore meurtri quelques semaines après la perte de l'un des leurs.

Mes pensées vont aussi au soldat blessé lors de cette attaque.

Je salue l'engagement sans faille et le courage dont font preuve les hussards parachutistes du 1^{er} RHP, comme tous les soldats engagés dans ces opérations à haut risque.